

御  
礼

謹啓、師走の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、このたび本校の閉校記念事業「人文字作成」に際しましては、ご多用のところ多くの方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。

皆様のおかげをもちまして、当日は天候にも恵まれ、参加者全員の心が一つになつた素晴らしい「人文字」を完成させることができました。閉校と言う寂しさの中にも、地域の皆様や、卒業生の皆様方との絆の深さを改めて実感させてくれる、感動的なひとときとなりました。

皆様から寄せられた温かい励ましのお言葉や、学校への深い愛情は、教職員・生徒一同にとつて何よりの励みとなります。皆様とともに三井中央高校の歴史の最終章を飾ることができましたこと、心より感謝申し上げます。

本校は閉校となりますが、この学び舎で育まれた思い出と、皆様との繋がりは、これからも地域に生き続けるものと信じております。

末筆ではございますが、皆様の益々のご健勝とご発展を心よりお祈り申し上げます。

略儀ながら書面をもちまして、御礼のご挨拶とさせていただきます。

謹白

令和七年十二月八日

久留米市外三市町高等学校組合立三井中央高等学校

学校長 大山 明